

Chroniques du Pays des Morts

Chapitre 27 : Encore des problèmes...

- Bruno...
- Je sais, j'arrive Jeanne.
- Que se passe-t-il ?
- Tu te souviens de ton arrivée ici ?

Je regardai Jeanne. J'ai travaillé seize mètres plus haut pendant quelques mois. Aujourd'hui je me bats contre mon ancien supérieur, peut-être même contre des hommes que j'ai formé. Je n'aurai jamais pensé que les travers de la vie pouvaient avoir cours ici... Quel gâchis...

- Allez, viens, Sal a quelque chose d'urgent à nous communiquer. Alors que nous marchons dans les couloirs, je me demande pour quelle raison Salvador demande à autant d'agents de venir. Nous sommes en effet une quinzaine à arriver au QG

- Ah Bruno, te voilà. Notre sentinelle vient de nous faire parvenir un message. Un petit groupe de personnes déterminées est en ce moment en train d'approcher discrètement de nos entrées. Reconnaissance, appréhension, et rapport. Vous prenez tous un Terminator et vous réglez la situation discrètement.

On ne peut pas se permettre d'échouer si près du but. - Ca marche.

- Passez par les tunnels est-sud-est. Et Viva la Revolucion !

- VIVA LA REVOLUCION ! reprenons nous en cœur. Le chemin dans les tunnels ne nous prend qu'une demi heure, nous nous mettons en position et attendons d'entendre les intrus. 20 minutes, rien... 40 minutes, toujours rien... Une heure, touj... Des bruits ! Nous chargeons nos armes. Les hommes attendent mon signal. Les voix des intrus nous parviennent, étouffées...